
役員会の開催（令和 6 年 7 月 26 日（金））役員会記録 

 

日 時：令和６年７月２６日（金）１３：５５～１５：１０ 

場 所：大阪大学本部事務機構 ３階 ３０１会議室 

出席者：徳永顧問、竹村会長、松本副会長、林副会長、森椙総務幹事、川北会計幹事、

三井、中島、今井、亀井、竹村の各協議員 

欠席者：村上監査幹事、遠山、喜田、白井、住吉、稲原の各協議員 

 

冒頭、竹村会長から、千石会ＨＰが閲覧できなくなっており、「千石会ＨＰについ

て」を追加議題にしたとの報告があった。 

 

＜報告事項＞  

１．今年度の千石会日程について 

竹村会長から【資料１】により、千石会の主な年間行事等は、①役員会の開催、②

総会・懇親会の開催、③会員名簿の作成及び近況報告等の作成と発送、④会員の積極

的な勧誘との説明があり、総会・懇親会中止の場合を含め、これらの行事等を行う年

間スケジュールについて報告があった。 

なお、本日の役員会及び総会・懇親会開催日については、総務課と日程調整してい

るとの説明があった。 

 

２．会員の異動について 

竹村会長から、【資料２、資料３】により、会員の増減状況及び物故者、退会希望

者、任意退会者について報告があり、会員の減少が進んでいる旨の報告があった。 

 

３．叙勲受章者について 

竹村会長から【資料４】により、２０２４年春の叙勲受章者として、元産業科学研

究所事務部長の奥平正昭氏が「瑞宝双光章」を受章されたとの報告があった。 

 

４．入会案内について 

竹村会長から【資料５、資料６、資料７】により、本年３月末退職された方、４月

に課長補佐（専門員）に昇任された方の名簿は入手しており、会長からの入会案内は

実施していないが、個人的に知り合いの方には案内を行っているとの報告と、本年度

の会員及び賛助会員の勧誘案内については、９月頃に総会・懇親会の開催案内時に改

めて行っていただく予定との説明があった。 

なお、定年退職者、再雇用者、新規賛助会員候補者名簿は人事課より情報提供を受

けているが、個人情報保護の関係で学内者のメールアドレスや学外者の住所が掌握で



きない状況で、入会資格者を把握・勧誘することが困難であり、今後の検討課題とし

ているとの説明があった。 

 

＜協議事項＞ 

５. 令和５年度千石会収支決算報告書について 

竹村会長から千石会の収支決算報告書は、前回役員会の翌日から本日の役員会まで

が令和５年度の決算報告となっているとの説明があり、引き続き川北会計幹事より、

【資料８】に基づき決算内容の説明があった。 

村上監査監事は本日欠席のため、竹村会長から「令和５年度千石会の収支決算につ

いて、帳簿及び証拠書類を監査した結果、正確妥当であることを確認いたしました。」

との監査報告の代読が行われ、特に修正等の意見はなく承認された。 

 

６. 第４３回千石会総会・懇親会の開催について 

竹村会長から【資料９】により、千石会総会・懇親会開催に伴う関連業務は、これ

まで総務課総務係の協力のもとに行っているが、秋に総長選挙を控えており、９月～

１１月の期間は協力することが困難との連絡がきているとの報告があった。 

総会等の業務は総務課総務係の公の業務ではないため、総務係員の勤務時間外アル

バイトで携わってもらっているが、対応できなくなることも懸念され、今後の課題と

して検討しておく必要があるとの説明があった。 

また、本年度は同係員に協力の了解を得ており、総務課総務係で対応できない業務

は千石会役員が業務分担することとし、総会・懇親会の開催を決定した。 

なお、竹村会長から【資料１０】により、当日の役割分担等の説明があり、具体的

な催しや役割分担等の決定は三役一任とし、後日、メール連絡することとした。 

 

７．千石会ＨＰについて 

竹村会長から追加議題を先に審議するとの説明があり、【資料１２】により、千石会Ｈ

Ｐの閲覧ができなくなったことについて、担当の稲原協議員が本日欠席のため詳細説明

はできないが、前担当の藤井氏とサクラインターネットとのやり取りで判明した内容、

及び藤井氏と稲原協議員とのやり取りの概要説明があった。 

ＨＰ運用について、データ復旧作業や外注する場合の維持管理経費、またＨＰ閉鎖、

Facebook 等のＳＮＳ利用などを含めて議論したが、本件は藤井氏や稲原協議員の協力

を得る必要があり、これらの検討や対応については３役に一任することで異議なく了

承された。 

 

８．役員人事等について 

竹村会長から【資料１１】により、今年の９月で任期満了となる徳永顧問、松本



副会長、三井協議員、中島協議員、亀井協議員５名とその関連人事の説明があり、

審議の結果、後任人事については、亀井協議員の副会長就任、また顧問を置かない

こと、三井協議員・中島協議員の後任補充をしないことが、異議なく承認された。 

以上 


